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引き続き、お子様と保護者の気持ちのケ

アをしていただきたいです。 

 

子どもたちが安心して認定こども園で

の生活を始められるよう、引き続き注力し

てまいります。 

中田順子 

 

 

 

 

 

 

 

通園バスについて会議や日誌、連絡記

入、職員の休憩保証等に支障が出ないよう

に留意してほしいです。(元北条保育所勤

務経験者故の意見です) 

 保護者の通園の利便性を担保するため、

認定こども園移行後も送迎バスの運行を

継続いたしますが、バス運行により、日常

業務等に支障が出ないよう、北条幼稚園に

おけるバス送迎のノウハウを継承し、円滑

なバス運行に取り組んでまいります。 

土砂政德 
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前々回の会議で、認定こども園移行に

関して保護者間での温度差や不安感が発

生するのではないか、それに対する配慮

や対応についての質問があったように思

います。この質問に対して行政側からは

今後十分受け止めて行きたいと考えてい

ますとの回答でした。 

その後保護者説明会や地域説明会など

を実施されて、保護者や関係者の不安や

不満の解消に努めることができたのでし

ょうか？ 

その他移行に向けて大きな課題は残さ

れてないのでしょうか？ 

 

保護者向けの説明会では、園での生活や

行事等に関して様々なご質問・ご意見を頂

戴しました。 

これらのご意見等につきましては、庁内

の関係職員によって構成しましたワーキ

ングチーム会議内で議論し、対応について

検討しております。 

今後も保護者や子どもたちがスムーズ

に認定こども園での生活を始められるよ

う、十分な準備を進めてまいります。 

野口大仁 資料３ 移行についての「保護者説明会」が行わ

れたと思いますが、保護者の反応はどのよ

うなものでしたでしょうか？また、質問等

はどのような質問がでましたか？その中

から懸念材料等はありましたでしょう

か？ 

 



野口大仁  今回の認定こども園化には直接関係あ

りませんが、残る市立の幼稚園として、「諸

福幼稚園」がありますが、「諸福幼稚園」

についての今後の展望等は何かあります

か？ 

 諸福幼稚園の今後の在り方につきまし

ては、現在のところ未定となっておりま

す。 

今後の就学前人口の推移や、利用ニーズ

を把握し、また公立施設の役割等も勘案し

ながら、検討してまいります。 

 


